
Actividad Integradora 

Entrevista 

Nombre: Beatriz Andrea Gómez Padilla                                                                           

Edad: 17  Grado: 5 

Contesta correctamente.  

1. ¿Cómo fue que te enteraste de La Universidad Lamar? 

Por medio de mi hermano.  

 

2. ¿Piensas que el personal administrativo ha realizado un 

buen trabajo? ¿Por qué? 

Sí, porque por el momento no eh tenido un problema 

administrativo. 

 

3. De los maestros que fuiste alumna  ¿Crees que todos han 

sido buenos profesores? ¿Por qué? 

Si, Se nota que saben del tema que imparten y vienen 

preparados a las clases. 

 

4. ¿Qué es lo que no te ha gustado de La Universidad Lamar? 

El cambio constante de las reglas en el campus. 

 

5. Desde tu ingreso a La Universidad Lamar ¿Cuál ha sido el 

cambio que has notado en la relación con tus compañeros?  

Conforme pasaron los semestres el ambiente entre mis 

compañeros fue mejorando porque se fueron saliendo las 

personas indeseables. 

 

6. ¿Qué piensas de las amigas que tienes desde 1ro hasta 

ahora?  

Pues mi relación con ellas fue mejorando porque nos 

fuimos conociendo más y más al pasar los semestres y 

creo que hemos forjado una amistad muy fuerte  

 

7. ¿Crees que fue una buena decisión inscribirte en La 

Universidad Lamar? ¿Por qué? 

Si,  independientemente de si es o no buena la escuela, 

me llevo muy buenas experiencia y nuevas amistades. 

 



  Relato  

La compañera Beatriz Andrea Gómez Padilla de 17 años que 

actualmente cursa 5to grado de Bachillerato nos cuenta su 

experiencia en la Universidad Guadalajara Lamar. 

Relata que se entero de la Universidad Lamar por medio de su 

hermano, en el largo tiempo que lleva dentro de la 

universidad piensa que el personal administrativo ha hecho un 

buen trabajo, ya que no ha tenido ningún problema con ellos, 

nos habla de los maestros con los que ha convivido dice que 

tienen capacidad para desarrollar su materia debido a la 

preparación que tienen los profesores, no está de acuerdo con 

el cambio constante de las reglas de la Universidad, también 

cuenta que cada semestre la relación con sus compañeros de 

clase ha ido mejorando gracias a que las personas indeseables 

han salido de la escuela. 

Por otra parte, las amigas que ha conocido desde 1ero de 

preparatoria su relación ha mejorado porque se han conocido 

mas y han hecho una amistad muy fuerte, por ultimo concluye 

que independientemente de si es o no una buena  escuela, se 

lleva buenas experiencias y nuevas amistades de por vida. 
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